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ます。
　上院議員のサンダース氏、バイデン前副大統
領など、4名の有力候補者で、民主党の指名選挙
で激戦が続くのでしょう。
　こういう38歳の政治家がアメリカのトップを
目指すということは素晴らしいことだと思いま
す。
　我々が住む日本にも、安倍総理に続くリーダ
ーが早くあらわれて、より素晴らしい日本にす
るために働いていただきたいと思います。
　本日は、臨時理事会を開催しました。
　例会場は、諸般の事情により、3月まで富士国
際ホテル、4月1日からレオプラザホテル佐世保
に変更します。詳しい話は出席・例会委員会 廣
瀬章博委員長にお願いします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「我等の生業」

幹 事 報 告
	 幹事　有薗　良太
1．（一社）国際ロータリー日本青少年交換
　多地区合同機構
　青少年の短期交換プログラムに関するアンケ
ートご協力のお願い

2．ガバナー　　　　	 千葉　憲哉	さん
　地区Ｒ財団委員長	 岡村　康司	さん
　地区補助金委員長	 園田　嘉生	さん

会 長 挨 拶
	 会長　木村　公康
　今年、2020年はオリンピック、パラリンピッ
クイヤーであり、7月から開催されます。開幕ま
であと半年を切り、競技者はもちろん、我々も
だんだんと期待と待ち遠しさを感じています。
　もうひとつ大きなイベントが、11月に行われ
る米国の大統領選挙です。共和党は現職のトラ
ンプ大統領が指名されるのが確実視されていま
すが、野党民主党は激戦の模様です。
　アイオワ州での党員集会ではピート・ブティ
ジェッジ氏が躍進しました。
　氏はハーバード大卒の退役軍人で、中西部イ
ンディアナ州サウスベンド市の市長を8年間務め
たそうです。
　かつて、自動車産業で栄えた町を再開発し、
商店街の活性化などに手腕を振るってきたそう
です。
　ピート氏は幼少時代「神童」と呼ばれ、同級
生によると、チェス・ピアノ・ギターまで何で
もできたそうです。フランス語やアラビア語な
ど、多くの言語も習得し、周囲からいずれ大統
領になると期待をかけられてきたそうです。
　コンサルタント大手のマッキンゼー勤務後、
29歳で市長に就任しました。地方自治体の首長
経験で国政を担えるのか疑う声も多いそうです
が、今は首都ワシントンとは異なる経験が必要
であると主張しています。
　33歳の時に、同性愛者であると公表し、ゲイ
であることと自分の職務能力は関係ないと話し
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《本　　日》会員数 79 名（出席免除会員 25 名）・出席 53 名・欠席 26 名・ビジター 0 名・出席率 67.09 ％

《 1月22日》会員数 79 名（出席免除会員 25 名）・出席 65 名・欠席 14 名・メークアップ 9 名・修正出席率 100.00 ％
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　「2020-21年度ロータリー財団地区補助金申請
書」について
　地区補助金申請締め切り／2020年4月末日厳
守

3．西海学園インターアクトクラブ
　インターアクト定例会報告書

委員会報告
■出席・例会委員会	 委員長　廣瀬　章博
　例会場についてのご案内です。
令和2年4月1日㈬の例会より、	
例会場が佐世保市三浦町4-28　
レオプラザホテル佐世保へ変更
になります。
　度重なる移動でご迷惑をおかけしますが、ご
理解とご協力を何卒よろしくお願いいたします。

■ローターアクト委員会	 委員長　安部　雅隆
　去る2月10日㈪に、長崎国際大
学ローターアクトクラブ卒業記
念パーティーが、ワシントンホ
テルで開催されました。総勢19
名の出席をいただき盛大な会と
なりました。当日は木村さん・目代さんの卒業生
および休学していたため現3年生となりますが、
長年RACの活動に尽力してくれた三原さんの3
名が主役となり、各卒業生の今後についての話
やRACでの思い出話などに花が咲き、大いに盛
り上がりました。佐世保RCからも、松尾文隆副
会長をはじめ、青少年奉仕委員会の大神吉史委
員長、安福竜介副幹事、古賀巖さん、西田勝彦
さん、草津栄良さん、森勝之さん、坂根毅さん
のご出席を賜り、彼らの卒業に花を添えていた
だきました。また、当日はご出席が叶いません
でしたが、増本さんより各卒業生に卒業記念品
を賜り、さらには、多くの方々よりお心遣いも
頂戴いたしました。
　心より御礼申し上げます。
　来年度は2年生が主体となってRACを引っ張
っていきます。引き続きご指導・ご協力お願い
申しあげます。

雑誌の時間

ロータリーの友（感想文）
クラブ会報・広報委員会　小村　英司

　1年程前になりますが、2018年
10月号のロータリーの友に、私
にとって印象に残る記事が掲載
されていましたので、こちらの
記事についてご紹介したいと思
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ニコニコボックス
	 親睦活動委員会　委員長　坂元　　崇
中川　知之	さん、森　　勝之	さん
富永　雅弘	さん
　誕生月のお祝い、ありがとうございます。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 　3,000 円
	 累　　計	 613,000 円

います。
　内容としましては「会津と薩摩、因縁を超え
ロータリーが結んだ縁」という題の記事です。
　私の出身が鹿児島ということもあり、興味を
持った次第です。皆さんご存じの通り、戊辰戦
争は明治新政府を樹立した薩摩、 長州を中核と
した新政府軍と旧幕府勢力および奥羽列藩同盟
とが戦った国内戦です。戦では多くの血が流さ
れ、戦後処置に関して敗軍側に大きな痛みが生
じました。特に会津は過酷な市街戦を経験した
こともあり、時を超え、当時の記憶が市民の中
に残ったと掲載されていました。
　実際、 私が職場で経験したことですが、約20 
年前、私が担当者として営業に従事していた頃、
私の直属の上司である課長が長州、その上司で
ある次長が会津という経験がございます。今で
は考えられませんが、当時は仕事上、大変苦労
した思い出がございます。
　今回の記事の中では、会津若松の政府軍墓地
にいっしょに椿の木の植樹を行ったり、協同奉
仕作業を通じて、恩讐を超えた友好クラブを結
成される、といった活動が紹介されていました。
過去の市民感情を超えて新たな時代の友好関係
を作る、というのはまさにロータリーの精神そ
のもの、と感じた次第です。私もこのような取
り組みを通じて、社会貢献を行っていけたら、
と感じた次第です。

慶　　　　祝

親睦活動委員会　萩原多恵士
●今月の誕生祝い
　谷川　辰巳 さん（ 7日）
　吉澤　俊介 さん（ 8日）
　中川　知之 さん（11日）
　梅村　良輔 さん（15日）
　河原　忠徳	さん（18日）
　森　　勝之	さん（25日）
　富永　雅弘	さん（28日）

（今週の担当：陣内　純英　カメラ担当：西田　勝彦）

クラブ会報委員会 委 員 長　西田　勝彦　　　 委　員　 福田　金吾 ・ 黒江　章雄
副委員長　北野　慎司　　 　　　　　 小村　英司 ・ 陣内　純英

＊2020年2〜3月例会卓話者予定＊
2月26日　長崎国際大学　硬式野球部
	 助監督　栗原　邦夫	様
3月 4日　佐世保地方総監　海将 中尾　剛久	様
3月11日　佐世保市教育委員会
	 学芸員　川内野　篤	様

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をいたしま
すので、事務局までお知らせください。
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例 会 風 景


